

Dutch Open 2019

## Niederländischer Drachenflugverband hat den Kandel ausgewählt



Von **BZ-Redaktion**

Mo, 03. Juni 2019 um 14:14 Uhr

Waldkirch

**Nach den Deutschen Drachenflugmeisterschaften 2018 finden in diesem Jahr am Kandel bei Waldkirch die Internationalen "Dutch Open 2019" des niederländischen Drachenflugverbandes statt.**



Vor einem Jahr fanden am Kandel die Deutschen Drachenflugmeisterschaften statt, jetzt kommen die „Dutch Open“. Foto: Verein

Nachdem der Drachen- und Gleitschirmfliegerclub Südschwarzwald (DGFC) zusammen mit dem Deutschen Gleitschirm- und Drachenflugverband im vergangenen Jahr die Internationalen Deutschen Drachenflugmeisterschaften am Kandel ausgetragen hat, kam zum Jahreswechsel die Anfrage des niederländischen Drachenflugverbandes, die "Dutch Open 2019" im Schwarzwald auszutragen. Dieser Anfrage der niederländischen Fliegerfreunde gab der DGFC Südschwarzwald gerne statt, teilt der Verein mit, und so finden diese Internationalen Meisterschaften vom 16. bis 22. Juni in Fluggebiet des Kandels statt. An den jeweiligen Tagen sollen je nach Wetterlage die Starts vor 12 Uhr am Weststartplatz des Kandels erfolgen. Der Landeplatz wird wieder eingerichtet bei der Festwiese in Gutach-Bleibach. Teilnehmen werden laut DGFC rund 50 Drachenflieger aus vielen europäischen Ländern, darunter auch die Lokalmatadoren.

### Kandelfliegerfest

Der DGFC Südschwarzwald richtet im Rahmen dieser Meisterschaften auch das Kandelfliegerfest aus, und zwar von Donnerstag, 20., bis Samstag, 22. Juni. An diesen drei Tagen sollen die besten Drachen- und

Gleitschirmflieger des Elztales ermittelt werden. Dabei kann nach dem Start der Teilnehmer der "Dutch Open", voraussichtlich ab 12 Uhr, von jedem Startplatz im Elztal – also dem Kandel, dem Hörnleberg, dem Tafelbühl oder dem Gschasikopf bei Elzach – gestartet werden. Es gewinnt der Flieger, der die weiteste Strecke zurückgelegt hat. Von Donnerstag bis Samstag bewirbt ab Nachmittag der Musikverein Bleibach im Festzelt am Landeplatz, somit sei wie schon im vergangenen Jahr wieder gut für das leibliche Wohl gesorgt, schätzen die Verantwortlichen des DGFC ein. In den Nachmittags- und frühen Abendstunden werde dann mit hoffentlich vielen landenden Gleitschirm und Drachepiloten gerechnet. Am Samstagabend, 22. Juni, findet gegen 20 Uhr die Siegerehrung statt. Zuschauer und Gäste sind an diesen drei Abenden herzlich willkommen zum Kandelfliegerfest auf der Festwiese Gutach-Bleibach.



Ressort: [Waldkirch](#)

Zum Artikel aus der gedruckten BZ vom Di, 04. Juni 2019:

Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

Webversion dieses Zeitungsartikels: [Niederländischer Drachenflugverband hat den Kandel ausgewählt](#)

## Kommentare

Bitte registrieren Sie sich einmalig bei "Meine BZ", um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können. Beachten Sie bitte [unsere Diskussionsregeln, die Netiquette](#).

[Jetzt registrieren](#)

Sie haben bereits einen "Meine BZ"-Zugang?

[Jetzt anmelden](#)